

## **Siaran Media** **Sisir Tanah meluncurkan single “Lagu Bahagia”**

Yogyakarta – Sisir Tanah meluncurkan lagu baru berjudul “Lagu Bahagia” pada Maret 2017. Lagu ini diluncurkan sebagai rangkaian dari proses pembuatan album perdana Sisir Tanah.

Lagu yang diciptakan oleh Bagus Dwi Danto ini sudah beberapa kali dinyanyikan dalam sejumlah pentas Sisir Tanah sejak awal 2016. Namun, lagu ini baru direkam sebagai bagian dari album Sisir Tanah pada awal 2017.

Lirik “Lagu Bahagia” bercerita tentang rasa cinta yang dimiliki seseorang serta segala upaya yang perlu ia lakukan untuk mengungkapkan maupun mewujudkan rasa tersebut. Kata cinta banyak mewarnai lagu ini. Kata tersebut sengaja dipilih karena merupakan kata yang akrab didengar oleh semua orang, sehingga diharapkan bisa mewakili perasaan serta pemaknaan masing-masing orang akan “cinta.” Melalui lagu ini, Sisir Tanah ingin mengajak siapa saja yang mendengarnya untuk menjaga semangat hidup serta merayakan cinta, dengan terus menyalakan harapan dan memperjuangkan apa yang menjadi tujuan hidup mereka.

Aransemen “Lagu Bahagia” dan sejumlah lagu lain dalam album perdana Sisir Tanah disusun dengan arahan musikal dari Doni Kurniawan (Aldint, Risky Summerbee and the Honeythief, Music For Everyone) dan Bagus Dwi Danto, bersama para musisi: Ragipta Utama (gitar), Nadya Hatta (keyboard), Faizal Aditya Rachman (bass), Indra Agung Hanifah (drum), Erson Padapiran (terompet), dan Jasmine Alvinia Savitri (penyanyi latar).

Sisir Tanah adalah nama proyek musik yang mewadahi karya Bagus Dwi Danto. Mulai membagikan karya pada 2010, proyek musik asal Yogyakarta ini akhirnya memutuskan untuk merekam album pertama pada usianya yang ketujuh. Album perdana Sisir Tanah akan dirilis pada awal April 2017 oleh Yayasan Kajian Musik Laras dalam wujud cakram padat.

---

**Desain dan layout oleh :**  
Timoteus Anggawan Kusno

**Ilustrasi oleh :**  
Agung Kurniawan

**Informasi :**  
sisirtanah@gmail.com  
sisirtanah.com  
[www.soundcloud.com/sisirtanah](http://www.soundcloud.com/sisirtanah)  
[www.instagram.com/sisir.tanah](http://www.instagram.com/sisir.tanah)

[laras.or.id](http://laras.or.id)  
[www.twitter.com/infoLARAS](http://www.twitter.com/infoLARAS)  
[www.instagram.com/infolaras](http://www.instagram.com/infolaras)  
<https://www.facebook.com/groups/897665670258459/>

**#sisirtanah**